

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas segala kasih karunia dan berkat yang tak berkesudahan, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik pada waktu yang telah ditetapkan. Skripsi ini berjudul “**Analisis Golongan Alkaloid Getah Kemenyan Sumatra (*Styrax benzoin*)**”. Penulis menyusun skripsi ini guna memenuhi syarat untuk memperoleh gelar sarjana sains Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari tanpa adanya dorongan dan dukungan dari pihak lain, skripsi ini tidak dapat terselesaikan dengan baik. Pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang memberikan bantuan, bimbingan, dan arahan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Ucapan terima kasih sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Manihar Situmorang, M.Sc., Ph.D selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan arahan, bimbingan, nasihat dan material bahan maupun bantuan biaya penelitian yang sangat membantu sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Terimakasih kepada Ibu Elfrida Ginting, S.Si, M.Sc, Ph.D., Ibu Dr. techn. Marini Damanik, M.Si., dan Ibu Dr. Herlinawati, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan saran-saran yang membangun mulai dari penulisan proposal sampai terselesaikannya penulisan skripsi ini. Penulis juga berterimakasih kepada Bapak Drs. Eddyanto, M.Sc., Ph.D selaku pembimbing akademik yang telah membimbing dan memberi nasihat dalam hal akademis. Tidak lupa penulis juga mengucapkan terimakasih kepada seluruh pengajar/dosen yang telah memberikan ilmunya kepada penulis, dan juga terima kasih penulis sampaikan kepada kepala laboratorium beserta staff laboratorium jurusan kimia FMIPA Unimed yang sudah memberi kemudahan selama proses penelitian.

Ucapan Terima kasih istimewa kepada kedua orangtua yang penulis sayangi, Ayahanda Daulat Simanjuntak dan Ibunda Rosmaida Sitorus yang tidak kenal lelah berjuang untuk penulis sampai di titik ini. Teruntuk abang dan kakak penulis, Simon Simanjuntak, Carolina Simanjuntak dan Triska Simanjuntak, penulis juga

mengucapkan Terima kasih karena selalu mendukung penulis dalam hal apapun, selalu memberi kasih sayang dan mendoakan penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan Terima kasih kepada teman sebingingan skripsi. Riris Siahaan yang selama bimbingan dan penelitian telah memberikan dukungan, bantuan, saran serta kesempatan diskusi bersama kepada penulis hingga terselesaikannya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga kepada sahabat-sahabat penulis selama perkuliahan Elfrida Siregar, Hasri Saragih, dan Suria Bersinar yang selalu menjadi teman mulai dari awal perkuliahan dan selalu memberi dukungan dalam menyelesaikan penelitian dan skripsi ini. Penulis juga berterima kasih kepada seluruh teman-teman keluarga besar Kimia Nondik A 2019. Hubungan persahabatan yang terjalin, doa, dukungan serta pengetahuan baru yang diperoleh sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Penulis juga berterima kasih kepada teman-teman organisasi Resimen Mahatara. Hubungan persaudaraan yang terjalin, doa, motivasi serta pengalaman baru yang terkesan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun penulis menyadari bahwa skripsi ini masih ada kekurangan baik dari segi bahasa maupun isi. Untuk itu penulis menerima kritik maupun saran yang bersifat membangun sebagai penyempurnaan dari skripsi ini. Semoga hasil penelitian ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan pendidikan serta menambah wawasan bagi pembaca. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, 15 Januari 2024

Yang Menyatakan,

  
Alfridah Priscilla Br. Simanjuntak